

Spiel und Spaß im Strupinga Kinderland (25. Oktober 2014)

Die Pausenboxen sind eingepackt, rutschfeste Socken auch, schnell noch von Mami verabschiedet und dann kann's endlich losgehen: Strupinga Kinderland, wir kommen! Gemeinsam mit zehn Kindern der Lebenshilfe Passau besuchten wir nämlich am Samstag das Spieleparadies für Kinder in Straubing.

Voller Vorfreude und Elan stürmten die Kids (nach einer gefühlt endlosen Autofahrt nach Straubing) in die Spielehalle. Dort war wohl so ziemlich alles geboten, was ein Kinderherz höherschlagen lässt. Von Go-Karts über Kickerkästen und Ballspiele bis hin zu Riesenrutschen und Klettergerüsten war alles da und natürlich musste auch alles ausgetestet werden. Sehr beliebt war die aufblasbare und wirklich extrem steile Rutsche: Was bei den Betreuern schon allein durch den Anblick leichte Angstgefühle hervorrief, war für die Kinder kein Problem. Anlauf, hops und runter. Und weil's so schön war, gleich nochmal! Auch das aufblasbare Krokodil, das alle paar Minuten sein riiiießiges Maul öffnet und für Sekunden die Kinder „verschluckt“, bereitete viel Spaß. So viel toben macht natürlich hungrig und so legten wir zwischendrin eine kleine Brotzeit ein. Gestärkt ging's dann in die zweite Runde. Verfolgungsjagden auf dem Go-Kart und Basketballspielen nach dem Motto „Alle auf Alex“ sorgten bei Groß und Klein für Belustigung.

Nach über vier Stunden austoben mussten wir uns leider vom Kinderland verabschieden. Etwas erschöpft, aber glücklich ging's dann wieder heim nach Passau!

Bis zum nächsten Mal!

